



La Cour des comptes met en cause les lacunes des politiques de prévention

Rubrique : actualités - Date : vendredi 24 février 2006

Une dépêche de l'AFP sur le rapport de la Cour des comptes qui « met en cause les lacunes des politiques de prévention » et regrette « l'absence de mesures sur l'alcool et le tabac » facteurs de risques pendant la grossesse. D'après le rapport « Aujourd'hui l'essentiel des marges d'amélioration de nos performances est à attendre (&) de politiques ciblées sur les DOM et sur les femmes en situation d'exclusion, ainsi que d'une politique réaffirmée de lutte contre la consommation de tabac et d'alcool ».